

FIA y GORE Maule abren postulaciones para innovadores maulinos del mundo del agro

- Pueden recibir financiamiento para giras, eventos y consultorías de innovación en el agro
- Postulaciones abiertas el 9 de enero de 2025

La Fundación para la Innovación Agraria (FIA) junto al Gobierno Regional del Maule invitan a los innovadores maulinos del mundo del agro a postular a la segunda Convocatoria regional de instrumentos complementarios del Maule, la que busca generar un impacto significativo en el sector silvoagropecuario y agroalimentario en todo el territorio regional.

Según explicó Robert Giovanetti, representante de FIA en el Maule, el objetivo de esta convocatoria es fomentar la innovación mediante la realización de giras, eventos y consultorías, enfocadas en los principales lineamientos estratégicos de la fundación: gestión eficiente del uso del agua, mitigación y adaptación al cambio climático, y promoción de la sostenibilidad alimentaria.

“Esta convocatoria busca

generar soluciones eficientes a problemáticas que se han identificado en el sector. Acá pueden postular solamente actores del sector silvoagropecuario que tengan domicilio tributario en la región del Maule”, explicó Giovanetti haciendo énfasis en el impacto regional de la iniciativa.

A su vez, la seremi de Agricultura del Maule, Claudia Ramos, destacó la colaboración del Gobierno Regional con la agencia de ministerio de Agricultura: “En la primera convocatoria se seleccionaron 15 iniciativas y esperamos una gran participación en este segundo llamado. Esta colaboración entre FIA y el gobierno regional es un ejemplo de cómo entre los servicios del Estado y las regiones podemos trabajar unidos en pos de entregar mejores apoyos a nuestras empresas y agricultores”.

La convocatoria está abierta hasta el 9 de enero de 2025 y las bases pueden consultarse en el sitio web de la fundación www.fia.cl. Para formular preguntas pueden escribir a los correos de cada instrumento: giras.maule@fia.cl, consultorias.maule@fia.cl, eventos.maule@fia.cl

Detalle de los instrumentos

Las Consultorías para la innovación buscan poner a disposición la asesoría de expertos nacionales e internacionales para la resolución de problemas y oportunidades en torno al proceso de innovación que enfrenta un grupo de empresas o asociaciones de productores del sector silvoagropecuario y la cadena agroalimentaria nacional.

Los Eventos para la innovación apoyan encuentros especializados que permiten la transferencia de

conocimientos y experiencias tanto nacionales como internacionales.

Las Giras para la innovación son instancias para conocer tecnologías, prác-

tics y modelos innovadores dentro y fuera del país, además de fomentar la creación de redes para aplicar lo aprendido a nivel regional.

